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令和元年１２月１６日発行 

【 第 １ 号 】 
＜編集・発行＞ 

高洲第一中学校・高洲第二中学校  

統合準備会 

「高洲地区学校適正配置地元代表協議会」での真

摯な協議を経て、令和３年４月に高洲第一中学校と

高洲第二中学校が統合し、統合校が開校することに

なりました。この決定を受けて、１１月１８日に「高

洲第一中学校・高洲第二中学校統合準備会」が発足

し、統合校の円滑な開校に向けて準備を進めていく

ことになりました。 

協議内容等については、会議ごとに「統合準備会

だより」を通して、保護者や地域の皆様へお知らせ

していきます。 

 

 １１月１８日に高洲第一中学校で、第１回統合準備会を開催しました。統合準備会は、統合対象

校の教員、保護者や地域の代表、教育委員会職員等で構成されています。会長は高洲第一中学校の

宮下校長と、高洲第二中学校の池田校長、副会長は高洲第一中学校区青少年育成委員会の大久保会

長と高洲第二中学校区青少年育成委員会の羽賀会長です。  
＜高洲第一中学校・高洲第二中学校統合準備会委員＞（敬称略） 

氏 名 役   職 氏 名 役   職 

〇大久保 凪 高洲第一中学校区青少年育成委員会 会長 藤谷 道子 高洲第四小学校保護者会代表 

〇羽賀 勝二 高洲第二中学校区青少年育成委員会 会長 佐藤 公恵 真砂第五小学校保護者会代表 

◎宮下 彬 高洲第一中学校 校長 浅野 竜一 高洲小学校保護者会代表 

中山 宏志 〃     教頭 上野 泰明 教育職員課 管理主事 

石橋 崇   〃     教務主任 石井 秀岳 学校施設課（建設班）主査 

◎池田 勇人 高洲第二中学校 校長 吉野 美香 学校施設課（調達班）主査 

武田 浩 〃     教頭 安井 忍 学事課 主任管理主事 

多田 満   〃     教務主任 丸山 武 教育指導課 指導主事 

毛塚 知佐子 高洲第一中学校保護者会代表 岩脇 之俊 教育支援課 指導主事 

吉田 美由紀 〃          森﨑 大祐 保健体育課 指導主事 

川村 睦美   〃 齋藤 智之 子ども未来局健全育成課 主任主事 

松本 佳代 高洲第二中学校保護者会代表 ☆山﨑 二朗 企画課 課長 

長山 理恵   〃 ☆古屋 朗子 企画課 課長補佐 

根本 彩子   〃 ☆望月 宏次 企画課 主任管理主事 

田村 友樹 高洲第三小学校保護者会代表 ☆星野 充啓 企画課 管理主事 

 

 

 

 

 

 

統合準備会では、令和３年４月の統合に向けて、子どもたちのより良い教育環境づくりを目指

して、統合校の教育内容や校舎修繕、通学経路の安全確保、統合前の交流活動、制服や学用品等

について、情報交換と協議を行います。また、学校や保護者会は、それぞれの役割に従い、統合

に向けての課題を適宜検討・調整し、統合準備会で報告します。 
 

統合準備会では… 

 

統合に向けた話し合いが始まりました！ 

 

◎会長 〇副会長 ☆事務局 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
会長、副会長等のあいさつ【右記】の後、次の

ことが協議・確認されました。 

１ 統合準備会の役割と開催予定 

（１）役割：円滑な統合の実現のために、子どもた

ちのより良い教育環境づくりを目指して情報

交換と協議を行う。 

（２）開催：令和３年４月の統合までに、５回程度

開催する。 

２ 統合校の円滑な開校に向けた準備 

（１）教育委員会からの報告 

・円滑な統合の実現に向けて、学校・保護者・地域・

行政の四者が協働して、情報交換と協議を行う。 

・真砂第五小学校の通学区域全域を真砂中学校への

学区外承認地域とする。適用される対象は令和３

年４月に統合校に入学する生徒（現在の小学５年

生の代）からであり、時期としては令和３年４月

より適用となる。 

・推計によると、開校時の令和３年４月には１３学

級、生徒数４３６人となる見通しである。 

・生徒数の推移を注視しながら、それに見合った統

合校の教職員を配置する。 

（２）学校からの報告 

・学校、保護者会、青少年育成委員会それぞれが、
統合に向けて徐々に実感が出てきたようである。
施設について、エアコンは統合で増加する教室分
も設置される予定である。＜高洲一中＞ 

・統合に対して不安を感じている子どもに対して
は、統合を前向きに考えられるよう、統合に向け
てしっかり準備を進めている状況を伝えていき
たい。＜高洲二中＞ 

（３）各保護者会から報告 
・新保護者会設立に向けて高洲一中と高洲二中の保
護者会で連絡を取り合って準備を進めたい。 

・統合準備会の内容について、きちんと保護者に伝
えていくことで、統合準備会が開かれた会になる
ようにしたい。 

（４）青少年育成委員会から報告 
・青少年育成委員会を統合していくことは、とても
重要で大切なことと認識している。両委員会でし
っかりと話し合っていきたい。 

３ 引越し（移転）の基本的な考え方 

・高洲二中から高洲一中へは、統合に伴い不足する

備品やメモリアル物品を移動する。 

・学校間リサイクルにまわす物品や、廃棄処分する

物品を区分する。 

４ その他 

・部活動や交流活動については、両校で話し合って

具体的に決めていく。部活動については早めに担

当教員の意見等を聞いて決めていく。早い段階か

ら交流することもあると思うので、両校で十分に

話し合い、決定したら各学校から保護者会にお知

らせする。 

＜池田会長＞（高洲第二中学校校長） 

※代理：高洲第二中学校武田教頭 

高洲二中も同じ気持ちで、統合に向けて子
どもたちがスムーズに、そして「統合して
良かった」と思えるよう、皆様のご意見を
伺いながら頑張っていきたいと思うのでよ
ろしくお願いしたい。 

＜山﨑企画課課長＞ 

令和元年１０月１６日の教育委員会会議
で両校の統合が正式決定された。これか
ら、統合準備会の中で様々な課題について
話し合い、一つひとつクリアしていくよう
努めていく。様々な課題の解決が、子ども
たちの笑顔、保護者の皆様の安心につなが
るとの思いで協議を進めていただくよう
お願いしたい。 
 

＜宮下会長＞（高洲第一中学校校長） 

これから統合に向けて具体的に準備を進め
ていくが、子どもたちが最終的に「統合し
て良かった」と思えるような準備をしてい
きたい。教育委員会や委員の皆様のお力添
えをいただき、責任を果たしたいと思うの
で、よろしくお願いしたい。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911、FAX043-245-5988 

※統合準備会だよりは、教育委員会のホームペ

ージでもご覧になれます。市ホームページの

『サイト内検索』に「統合準備会」と入力し

てご覧ください。 

＜今後の予定＞ 
第２回準備会 令和２年 ２～３月 
第３回準備会 令和２年 ６～７月 
第４回準備会 令和２年 ９～１０月 
第５回準備会 令和３年 １～２月 
※準備会の合間には、学校間、保護者会間の
打ち合わせも随時行う予定です。 

 

 

第１回準備会の協議内容（概要） 

＜大久保副会長＞（高洲第一中学校区青少年育成委員会会長） 

統合準備会の副会長を務めさせていただ
く。微力ではあるが、統合する子どもたち
のために、統合に向けて役に立てるように
努力していきたいと思っているので、よろ
しくお願いしたい。 
 

 ＜羽賀副会長＞（高洲第二中学校区青少年育成委員会会長） 

青少年育成委員会の代表としての参加なの
で、学校内の具体的なことについては熟知
していないが、校長先生はじめ、皆様の力
を借りながら、統合に向けて努力していき
たい。 


